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患者の、患者による、患者のための愛腎協
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　令和元年 6 月 23 日 ( 日 ) 午前 10 時～ 12 時半、令和では初めての代議員総会が名古
屋市の KDX 桜通ビル 中外製薬株式会社名古屋支店 8F 会議室にて開催されました。
　総会当日に参加された代議員は 42 名、委任状 17 通と合わせて 59 名となり、代議員
総数 98 名のうち過半数を超え総会は成立となりました。
　第 1 部の総会では始めに奥村会長より「会員数は減少しており危機感を感じています。
各患者会の中でも愛腎協が果たしている大切な役割についての情報を伝えて会員の理解を
深めてほしいと思います」との挨拶がありました。次いで 1 年間に亡くなられた方への
黙祷が行われ、議事へと進みました。議事では昨年度 2018 年度の活動報告・決算報告・
会計監査報告が行われ、引き続き 2019 年度の活動予定 ( 案 )・活動方針・スローガン ( 案 )・
予算 ( 案 )・役員 ( 案 ) が審議されました。いずれも出席代議員に承認され総会は終了と
なりました。
　第 2 部のガイダンスでは代議員の役割について、高橋事務局長が説明を行ないました。
　第 3 部の講演会は、全腎協会長の馬場亨氏を講師にむかえ、「通院送迎について」をテー
マに全腎協における取組と馬場会長の出身県である新潟県において実施されている通院送
迎の仕組みを説明していただきました。

第 5 回愛腎協代議員（社員）総会が開催されました。

挨拶をする奥村会長 代議員総会風景

★議事の中で代議員からの質問やご提案を一部紹介します。★
◆質問：災害が多く発生していますが、災害積立金の上限は決めているのでしょうか
◇回答：災害時において何にいくら必要になってくるかは各代議員・会員の声を聴きながら定
めていきたいと思います。
◆提案：組織率は非常に大事で活性化させて行かないといけないと思いますが、病院施設に対
して理事の方に訪問していただき愛腎協や全腎協の理解を深める様にして頂くと愛腎協の会員
が増えて行くのではないでしょうか。
◇回答：７月に組織強化委員会が開催されますので、そこでも取り上げて審議させて頂きたい
と思います。
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今
後
の
予
定

◎ 7 月 6 日 ( 土 )、7 月 7 日 ( 日 )：全腎協全国大会 in 大分 ( レンブラントホテル大分 )
◎ 7 月 7 日 ( 日 )：名古屋本部会議 ( 名古屋都市センター 14F 会議室 )
◎ 7 月 9 日 ( 火 )：7 月度業務執行会議 ( 愛知県白壁庁舎 5F 県会議室 )
◎ 7 月 14 日 ( 日 )：第 1 回組織強化委員会 ( 名古屋市市政資料館 2F 集会室 )
◎ 7 月 21 日 ( 日 )：尾張本部第 2 支部勉強会 ( 大雄会第 1 病院会議室 )
◎ 7 月 21 日 ( 日 )：青年部 BBQ 交流会 ( 名古屋市：久屋大通庭園フラリエ ( 旧ランの館 ))
◎ 7 月 27 日 ( 土 )、7 月 28 日 ( 日 )：全腎協全国事務局長会議 ( 東京：アワーズイン阪急 )

★ 6 月 2 日 ( 日 )：女性部第 1 回会議 ( 名古屋市市政資料館 )
★ 6 月 9 日 ( 日 )：三重県腎友会定期総会 ( 津市庁舎 6 階大会議室 )
★ 6 月 9 日 ( 日 )：青年部第 2 回会議 ( 愛知県白壁庁舎 5F 県会議室 )
★ 6 月 16 日 ( 日 )：第 1 回広報委員会 ( 愛知県白壁庁舎 5F 県会議室 )
★ 6 月 16 日 ( 日 )：第 1 回災害対策委員会 ( 愛知県白壁庁舎 5F 県会議室 )
★ 6 月 16 日 ( 日 )：第 1 回 50 周年記念準備会議 ( 愛知県白壁庁舎 5F 県会議室 )
★ 6 月 30 日 ( 日 )：第 1 回移植セミナー会議 ( 愛知県白壁庁舎 5F 県会議室 )
★ 6 月 30 日 ( 日 )：NPO 岐阜県腎臓病協議会定期大会 ( 不二羽島市民文化ホール )

その他の活動報告

愛知県議会議員との政党別議員懇談会を実施しました。
　令和元年 6 月 18 日～ 25 日の間に愛知県議会議員との政党別懇談会が行われました。
6 月 18 日 ( 火 ) は公明党県議団 7 名、6 月 24 日 ( 月 ) は自民党県議団福祉医療委員 6 名、
6 月 25 日 ( 火 ) は新政あいち県議団 34 名と懇談会が行われました。
　今回の各政党との議員懇談会では毎年 11 月に愛知県議会議長に提出する、7 月～ 8 月
にかけて各病院の患者の皆様に署名をお願いする請願内容について各議員へ説明を行い、
透析患者が現在困っている事や今後困難になってくる事についても意見交換が行われまし
た。

公明党県議団　木藤県議団長へ要望書を渡す

自民党県議団懇談会

自民党 愛知県議会福祉医療委員会神戸委員長
に要望項目を手渡す

新政あいち県議団懇談会


